

PUBLIRREPORTAJE

Cordillera Interclínica: experiencia de atención profesional, accesible y confiable

Emplazada en un sector estratégico de Santiago Oriente, específicamente en la comuna de Las Condes, Cordillera Interclínica cuenta con unidades especializadas para proveer servicios en distintos ámbitos de la medicina, ampliando la oferta de salud privada para los pacientes.

En un proceso de mejora constante, elevando los estándares de sus procedimientos, renovando infraestructura e invirtiendo en capital humano, Cordillera Interclínica se ha instalado como un servicio privado de salud que busca entregar una atención efectiva, oportuna y cálida.

"Cordillera Interclínica ha entregado soluciones de salud por más de 15 años, en atención ambulatoria como hospitalaria, además de exámenes y procedimientos, tanto para pacientes beneficiarios de Fonasa e Isapres, que necesitan acudir a una clínica que les provea un servicio oportuno, accesible y de calidad", comenta Daniela Alvial, Gerente de Servicios Ambulatorios.

Amplia oferta de servicios

La clínica cuenta con un equipo interdis-

ciplinario de especialistas, con una dilatada experiencia en hospitalización, incluyendo Unidad de Paciente Crítico (UCI/UTI), para entregar un servicio especializado a pacientes con problemas de salud de alta complejidad.

Su infraestructura comprende seis pabellones (incluido uno de Hemodinamia), 42 camas UPC, 39 camas de hospitalización y 54 box de consultas médicas.

Para atenciones ambulatorias, su centro médico cuenta con cerca de 200 profesionales de distintas especialidades. También provee servicios de telemedicina, una unidad de exámenes con horarios extendidos y equipamiento de alta tecnología.

Infraestructura y desarrollo

Recientemente, Interclínica Cordillera abrió



Cordillera Interclínica, ubicada en Alejandro Fleming 7889, comuna de Las Condes. Cuenta con unidades especializadas para proveer servicios en distintos ámbitos de la medicina, ampliando la oferta de salud privada para los pacientes.

las puertas de su Centro Integral de Cardiología, con tecnología avanzada para el diagnóstico y tratamiento de una amplia gama de patologías cardiovasculares. Dispone de salas de intervención de última generación, unidad de hemodinamia, además de profesionales y técnicos especializados.

Modelo revolucionario

El año pasado, la clínica presentó un innovador proyecto; el "Servicio de Urgencia en menos de 30 minutos", que ha logrado reducir notablemente los tiempos de espera en urgencias, descongestionando el área y entregando una

atención de mayor calidad y eficiencia.

"Este sistema de gestión mejora los flujos de categorización y atención de pacientes a través de inversión en tecnología, infraestructura y capital humano", comenta Benjamín Tardel, Médico Jefe de Urgencias, añadiendo que el considerar a la Urgencia desde una perspectiva integral, ha ido en directo beneficio de los pacientes y sus familias, quienes han visto los beneficios de una atención más rápida, sin perder eficacia o calidad.

<https://nuevaclinicacordillera.cl>